



Pressemitteilung

Mittwoch, 20. Juli 2022

Fußgänger- und Radweg-Brücken in Grünanlage komplett saniert

Norderstedt. Das Betriebsamt der Stadt Norderstedt hat im Gebiet südwestlich des Stadtparks zwei Fußweg- und Radweg-Brücken aus Holz komplett saniert. Beide Brücken haben unter anderem neue Auflagehölzer und neue Brüstungsgeländer bekommen – und sind nunmehr wieder ohne jede Einschränkung nutzbar. Vor einem Monat war bei den regelmäßigen Kontrollen der Brücken im Zuge von Fuß- und Radwegen an vier Bauwerken im Stadtgebiet festgestellt worden, dass die Verkehrssicherheit möglicherweise nicht mehr zweifelsfrei gegeben ist. Am Holz der Brücken wurde unter anderem Pilzbefall festgestellt. Die Stadt hatte daraufhin diese vier Brücken vorsorglich gesperrt.

Eine weitere Brücke – im Verlauf des Fuß- und Radweges zwischen der Schleswig-Holstein-Straße und der Straße Jägerlauf – war bereits Anfang Juli soweit provisorisch hergestellt worden, dass Fußgänger*innen und Radfahrer*innen dieses Bauwerk im wechselseitigen „Einbahnstraßensystem“ gefahrlos benutzen können.

Einzig gesperrt bleibt weiterhin eine „Zierbrücke“ im Lüdemannschen Park nordwestlich des Feuerwehrmuseums.